



# FRANC-MAÇONNERIE

LIONS CLUB    KIWANIS CLUB  
ROTARY CLUB    AMBASSADOR  
ETC.

## POUVOIRS POLITIQUE, JUDICIAIRE ET LA PRESSE PRIS EN OTAGE



## ETAT DE DROIT ET DÉMOCRATIE EN DANGER

### JE SUIS CHRÉTIEN ET JE REFUSE LA CORRUPTION !

SA SAINTETÉ FRANÇOIS A DÉCLARÉ :

**« UN CHRÉTIEN QUI FAIT ENTRER EN LUI LA CORRUPTION, PUE ! »**

« TOUS NOUS AVONS LA POSSIBILITÉ D'ÊTRE CORROMPUS ET DE GLISSER VERS LA DÉLINQUANCE. CEUX QUI PRENNENT LA VOIE DU MAL VOLONT UN MORCEAU D'ESPÉRANCE À EUX-MÊMES, À LA SOCIÉTÉ, À TANT DE GENS HONNÊTES, À LA BONNE RÉPUTATION DE SON LIEU DE VIE, À SON ÉCONOMIE ».

**COMME UN ANIMAL MORT PUE, LA CORRUPTION PUE, LA SOCIÉTÉ CORROMPUE PUE ET UN CHRÉTIEN QUI FAIT ENTRER EN LUI LA CORRUPTION, PUE ! »**

**LES MEMBRES DES POUVOIRS JUDICIAIRES FÉDÉRAUX ET CANTONAUX N'ONT PAS RÉSISTÉ À LA TENTATION ET SE SONT MIS AU SERVICE DU CRIME ORGANISÉ EN BANDE ET PAR MÉTIER. ILS ONT RÉDUIT À NÉANT L'ÉTAT DE DROIT !**

**Le but de la Franc-Maçonnerie est d'annihiler toutes les vraies valeurs démocratiques d'un Etat de Droit** – qui sont le fondement de notre Société – pour prendre le contrôle de l'Etat et de l'économie.

L'argent a de tout temps été un mobile de crime. La Franc-Maçonnerie, organisation occulte par définition, est un instrument du crime organisé en bande, dont l'objectif principal est de contrôler autrui pour lui extorquer ses biens et ainsi le rendre pleinement contrôlable... !

En vérité sataniques, les Francs-Maçons méprisent toutes les religions – même s'ils prétendent être Chrétiens – et ils ont placé leurs « Frères » dans tous les postes clé de l'Etat : Pouvoir judiciaire, politique, administrations, Presse, finance, énergie, commerce, secteur tertiaire, etc.

Dans ce contexte, Henry Ford avait déclaré : « *Il est une chance que les gens de la Nation ne comprennent pas notre système bancaire et monétaire, parce que si tel était le cas, je crois qu'il y aurait une révolution avant demain matin* »...

[www.worldcorruption.info](http://www.worldcorruption.info) dénonce des milliards de francs escroqués et en cours de blanchiment, que maintenant le Conseil Fédéral veut tenter de blanchir « en bloc » par une amnistie fiscale...

Brochure testimoniale de 55 pages